

## 60Plus-Nachmittag mit Ruth Schäfer

Indonesien ist ein riesiges und vielfältiges Land! Pfarrerin Ruth Schäfer erzählte Mitte Februar dreimal an den 60Plus Nachmittagen der reformierten Kirchgemeinde Kulm in den Gemeinden Unterkulm, Oberkulm und Teufenthal von ihrer Zeit als Dozentin an einer Theologischen Hochschule. Sie weilte in Südkalimantan (Borneo) von Anfang 2005 bis Mitte 2011. Lebendig erzählte sie von ihrem langjährigen Aufenthalt: Von der Geschichte des Landes, der politischen Situation, der Sprache, der Natur und dem kirchlichen Leben. Indigene Pfarrerinnen und Pfarrer gut auszubilden, ist ein Herzensanliegen von Ruth Schäfer und sie verstand es, die Zuhörerinnen und Zuhörer mit ihrem Vortrag zu begeistern.

Im Anschluss offerierten die freiwilligen Helferinnen und Helfer den Anwesenden ein feines Zvieri.